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LED-Technik in Verkehrsampeln und bei der Straßenbeleuchtung 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Jaschinsky, 
 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN bittet die Verwaltung um einen Sachstandsbericht 
über die Einführung von LED-Beleuchtung (Light Emitting Diode bzw. lichtemittierende 
Diode) in Verkehrsampeln. Der Rat der Stadt hatte sich bereits am 19.11.2002 für eine 
Umstellung der Lichtzeichenanlagen auf LED-Signale ausgesprochen. 
 
Darüber hinaus bitten wir um die Beantwortung der folgenden Frage: 
 
Wie beurteilt die Verwaltung die generelle Einführung von Straßenbeleuchtung mit LED-
Technik im Hinblick darauf, dass in Düsseldorf bereits Erfahrungen mit dieser Technik 
gesammelt werden, eine hohe Qualität mit niedrigerem Energieverbrauch zu erwarten ist, 
Kosten eingespart werden und ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet werden kann? 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Anja Liebert 
Stadtverordnete 
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